

L'immense majorité de Vénézuéliens appuie les mesures de Maduro pour lutter contre le Covid-19



Caracas, 23 avril (RHC)- L'institut de sondage Hinterlaces a fait savoir que 85% des Vénézuéliens appuient les mesures du président Nicolás Maduro face à la crise sanitaire provoquée par le coronavirus.

Cette information statistique fait partie du sondage national que réalise le Moniteur Pays Hinterlaces depuis le 13 avril et dans lequel 71% des interviews réalisées marquent une tendance très précise.

Le sondage révèle que 74% des personnes interrogées qualifient les mesures du président Maduro de très efficaces et effectives »

Ces chiffres marquent une distance évidente en ce qui concerne l'évaluation que font les citoyens des actions du député opposant Juan Guaidó face à la pandémie. 78% des personnes interrogées est d'avis qu'il a peu fait et 68% considère qu'il n'a rien fait.

Les données indiquent une augmentation dans l'évaluation positive de la gestion de Nicolás Maduro comme président tandis que 56% des Vénézuéliens s'auto définit comme « ni chaviste ni opposant ».

Ces résultats préliminaires permettent de constater une augmentation du pourcentage de Vénézuéliens qui appuient les mesures et qui évaluent de façon positive la gestion du gouvernement. Les sentiments d'espoir et de tranquillité sans sentiments de rage et de désespoir ne prévalent pas parmi eux bien qu'ils fassent état de malaise et de préoccupation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/220685-limmense-majorite-de-venezueliens-appuie-les-mesures-de-maduro-pour-lutter-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba